
関東理工系の剣道の大会の幹事校だったようです。
時間がとれたので、手伝いに。
やはり、大きなイベントは大変ですね。
代表をつとめた人らの仕事のせいか、無事おえられたように思います。
私は主に審判の先生方の接待をしていたのですが、
結構、気苦労が ...

でも、こちらの段取りの悪さから若い先生には、
もっと気苦労をかけたみたいで、それがさらに心苦しく ...

やはり厳しい縦社会ですから。
ところで、先生方の多くが喫煙者なのは意外でした。
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